Die Höhlen von Qumran (im Hintergrund) – Fundort wichtiger Texte der Bibel!

Was hinterlasse ich anderen, auch schon zu Lebzeiten? Vermutlich keine großen Texte oder ein Nachlass, der zum weltweiten Heil führt. Aber vielleicht eine schöne Erinnerung für Menschen, denen ich wichtig bin oder denen ich was zu erzählen habe.

Das gute ist, ich kann Spuren hinterlassen im Leben der Menschen, ich darf mitentscheiden, woran sie die Menschen erinnern, wenn sie an mich denken. Und das zu jeder Zeit. Gott geht mit bei diesen Entscheidungen, egal wie ich entscheide.

Dann mal los – denn jetzt ist ein guter Zeitpunkt

©Jörg Fecher